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el tinglado
F R A N C I S C O  G Ó M E Z  H E R R U Z

Miedo a Gürtel
Ha sido nombrar el caso Gürtel 

por Jesús Fernández Vaquero, 
vicesecretario del PSOE toledano 

y Vicepresidente de las Cortes 
regionales, y los ocho folios 
relacionados con Toledo del sumario 
que ha dejado de ser secreto y 
empezar a ponerse nerviosos todos los 
parlamentarios del PP que cada 
semana, como en una carrera de 
relevos, se dan el testigo diario para 
adjetivar al Presidente Barreda y 
hablar sin decir de CCM. Ahora sacan a 
pasear a Seseña y al “Pocero", lo que 
no hicieron en la pasada legislatura 
cuando todos sus concejales votaban 
todo aquello que, al igual que los del 
PSOE, casualmente coincidía con las 
pretensiones del promotor. Por cierto 
que encantado está Francisco 
Flernando con la bendición del obispo, 
Braulio, de la capilla que ha regalado a 
la Iglesia en honor de su tocayo San 
Francisco, no el de Asís, por supuesto, 
que ese preconizaba la pobreza y quizá 
no sea muy buen ejemplo. El obispo se 
ha mostrado hábil, no aquí, que allá 
cada uno, sino en sacar una escultura 
para el beato cardenal Sancha al 
alcalde de Toledo, Emiliano García 
Page, que ya consideraba perdida, al 
decir de él mismo a los periodistas el 
día que compartió desayuno con ellos 
como presentación de su mandato. 
Seguramente entonces no le habían 
comentado debidamente lo facilito 
que es el alcalde de Toledo para las 
cosas de iglesia.
Fernández Vaquero contaba como la 
parte del sumario descubierto hablaba 
de la financiación de "los Gürtel"de un 
acto electoral del PP en Toledo y luego 
daba cuenta como una de las 
empresas "Gürtel", Facsa, empresa que 
forma parte de la UTE que explota la 
concesión del servicio de aguas de

Toledo, desde los tiempos 
de Molina, pudiera estar 
relacionada con la
supuesta financiación 
ilegal del PP. La reacción 
del PP de Castilla-La 
Mancha ha sido la
esperada, volver a hablar 
de CCM, e intentar 
descalificar no la
información sino a quien 
la hace pública.
No es el único revés del 
partido de María Dolores 
de Cospedal esta semana, ella
personalmente ha tenido varios más, 
desde tener que decir que se enteró de 
la reunión que Rajoy y Camps 
mantuvieron a medio camino de los 
dos por la prensa a tener que reiterar, 
ante las preguntas de los periodistas, 
eso de "ya he dicho todo lo que tenía 
que decir sobre el asunto", cada vez 
que la preguntaban y que no quedaba 
como muy bien. Al menos quedaba 
mejor que Rajoy y el mismo Camps que 
contestaban a una pregunta distinta a 
la que les formulaban, quedando la 
sensación de que les habían dado un 
pelotazo en la cabeza. El otro revés 
para el PP de Castilla-La Mancha ha 
sido la declaración del portavoz del 
Grupo Popular en el Parlamento de 
Murcia presumiendo de que han sido 
las enmiendas del PP las que han 
frenado el Estatuto de Autonomía de 
Castilla-La Mancha y las pretensiones 
que éste tiene sobre el agua del Tajo. 
Su homónima en Castilla-La Mancha, 
la portavoz parlamentaria del PP en el 
parlamento regional, Ana Guarinos, 
rápidamente dijo que "su partido no 
puede bloquear en el Congreso de los 
Diputados la reforma del Estatuto de 
Autonomía de la comunidad, pues no 
tiene mayoría suficiente para hacerlo,

algo que sí le ocurre al PSOE". El asunto 
es sacar tajada allí y aquí; pero las dos 
cosas no pueden ser a la vez. La 
realidad es que el PSOE tampoco tiene 
la mayoría suficiente que asegura 
Guarinos.
Está el asunto de CCM a punto de 
entrar en su fase final que dará mucho 
que hablar, casi tanto como ha dado 
hasta ahora. Cajasol, la caja de ahorros 
andaluza que en principio pujaba por 
fusionarse con ella se retira de la pelea 
y quedan la vasca BBK que ya ha dicho 
que le interesa, que cuenta con el 
respaldo del Lehendakari Patxi López, 
y la aragonesa Ibercaja que al gobierno 
regional le gusta más por las menores 
complicaciones políticas, incluso el 
nombre ayuda, y porque tienen seguro 
que si es con los vascos el PP hará un 
discurso españolista contrario a la 
fusión, pero que es peor vista por los 
trabajadores dado que Ibercaja está 
muy introducida en Guadalajara y se 
duplicarían oficinas. El problema es 
que tampoco se puede ser muy 
exigente puesto que,
independientemente de las 
declaraciones de cada cual, no parece 
que al que se la lleve se la vayan a 
entregar envuelta en celofán.
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